

03

11月 2018

天に宝を －NCM2日本ミッショントン コンサートツワーキックオフライブ

by NCM2 CHOIR

全4page



NCM2(ニュークリスチャンミッショニミニストリーズ)の日本へのミッショントンツワーが11月に始まります。11月25日には折尾クリスチャンチャーチで、最後となりますね。それにさきがけ、10月19日ガーディナにあるGVIC(ゴスペルベンチャーアンタナショナルチャーチ)でキックオフコンサートが行われました。

天に宝を 一 NCM2 日本ミッショ
ンコンサートツツワーキックオフライブ
by NCM2 CHOIR



隊長牧良夫兄、松尾百合姉、七年前韓国からジョインした、イジュンソク兄の三人が主を崇めて賛美をささげました。とくに今回 CD が発売になったばかりのバッハの音楽にメンバーのミチコヒル姉が作詞したものは今までの N C M 2 のジャンルを超えたものでした。またジュンソク兄はいくつかの賛美を韓国語で歌われました。

天に宝を ー NCM2 日本ミッショントン
コンサートツツワーキックオフライブ
by NCM2 CHOIR



一番有名なのは「花も」で、これは YouTube で 6 万回以上きかれているとのこと。まだお聞きでない方はここから聞くことができます。

▶ YouTube <https://www.youtube.com/watch?v=nLOKGTBm3ug>
(花も -NCM2 CHOIR)

そして 2 日後の日曜日には GVIC 教会の礼拝で NCM2 の方々が賛美とまた牧良夫兄のメッセージ「天に宝を」を聞くことができました。



20代でアメリカに来て、クリスチャンになるまでの主のくすしき導きと今ミュージックプロデューサーをされながら、主の御用のためにいろいろなお仕事をされていること、8年前から始まった日本伝道ツワーについてお話をされました。

そして、受洗直後の20代に奥様が作詞し、牧さんが作曲された「天に宝を」を賛美されました。ぜひおききください。その賛美をきいていると、私達の終点は天であることをしみじみとかんじさせられます。

▶YouTube <https://www.youtube.com/watch?v=12GsPrEJKtA>
(Treasures in Heaven(天に宝を) -NCM2 CHOIR)

そして、そのことを知らない、私達の故郷である、日本に10年にもわたって伝道しているNCM2の方々の働きを真剣に祈り支えようという思いにさせられました。

「あなたがたは、地上に宝をたくわえてはならない。むしろ、自分のため、虫も食わず、また盗人らが押し入って盗み出すこともない天に、宝をたくわえなさい。あなたの宝のある所には、心もあるからである」 マタイ6：19-21

竹下弘美

折尾クリスチャンチャーチ



住所 〒807-0873

福岡県北九州市八幡西区藤原 2-12-6

電話&FAX 093-692-9200 (9:00~13:00) URL <http://www.oriocchristianchurch.net>